## POLEMICA EN LAS FUERZAS ARMADAS DE ARGENTINA

BUENOS AIRES, 27 de febrero.—A pesar de que el gobierno argentino ha dado opinión oficial ante la posibilidad de que le sea suspendida la ayuda militar norteamericana, en medios oficiosos del ejército se dijo que las fuerzas armadas pedirían al presidente Rafael Videla que rechace toda ayuda. La armada argentina, presuntamente la más afectada con la medida, destacó las excelentes relaciones que mantiene con su similar norteamericana y dijo que la sugerencia para limitar la ayuda militar era obra del infantilismo de algunos políticos norteamericanos. (AFP).

(Más información en la página 16).

## Las Fuerzas Armadas Pediran al Presidente Argentino que Rechace la Ayuda Militar de EU

(AP, AFP y IPS)

BUENOS AIRES, 27 de febrero.—Fuentes de las fuerzas armadas indicaron hoy que éstas pedirán al gobierno del presidente Jorge R. Videla que rechace en su totalidad la ayuda militar norteamericana, que el presidente James E. Carter se dispondría a reducir sustancialmente.

El diario Clarín, que recoge la versión, dice hoy que durante una reunión de almirantes el jueves y viernes pasados "se habría considerado la la tesis de rechazo de la totalidad de la ayuda crediticia militar norteamericana por considerar que la aceptación del remanente (bajaría de 36 a 15 millones de dólares), significaría, en el mejor de los casos, convalidar como ciertas las equivocadas causas expuestas por Cyrus Vance. Dicha tesis sería compartida por el resto de las fuerzas armadas".

Aunque no hubo confirmación oficial, voceros militares consultados indicaron que, efectivamente, ese es el criterio prevaleciente en las tres armas.

El secretario de Estado Vance declaró el jueves ante un comité del Congreso en Washington que la Argentina, Uruguay y Etiopía figuraban entre aquellos países a los cuales la nueva administración demócrata proyectaba reducir la ayuda militar. Invocó como motivo la violación, en esas naciones, de los derechos humanos.

Varios diarios locales han criticado la decisión norteamericana y un vocero de la marina declaró anoche a los periodistas que las relaciones del arma con su similar norteamericana no serán afectadas. "La armada argentina mantiene muy buenas relaciones con la marina de los Estados Unidos, así como con todas las instituciones navales de los países amigos.

Esta situación no es más que otra demostración del infantilismo crónico de algunos políticos norteamericanos , dijo el vocero que pidió no ser identificado.

La Nación, al referirse hoy al anuncio del secretario norteamericano de Estado, dice que los asesores del presidente Carter, "de los cuales el señor Cyrus Vance parece el vocero, no alcanzan a comprender que la agresión totalitaria contra la Argentina no es menor en sus consecuencias, que la padecida por Corea del Sur. Lo que diferencía a las dos situaciones es que en Asia una línea de la frontera de tensión depende de los Estados Unidos, mientras que aquí todas las fronteras nacionales dependen de los argentinos. Sentimos orgullo de que así sea".

## NO AISLARSE

La Opinión, a su vez, también censura la decisión norteamericana, pero advierte que "lo que la Argentina de ninguna manera podría hacer es ingresar en la conferencia de países aislados, junto con Uruguay, Chile, Etiopía, Uganda, Rhodesia y alguna otra nación también puesta -cualquiera sea la intención de los juzgadores- en la picota de las Sociedades indignas del apoyo mundial. No lo debería hacer por varios motivos, entre ellos porque más la hundiría en sus problemas pero también porque el destino histórico -parece una frase hecha pero no lo es- le marca la obligación moral de recuperarse, porque la Argentina hizo, muchas décadas atrás, en la estructura política, intelectual, educacional y cultural del continente".

## ¿LIBERARAN A ISABEL PERON?

Por otra parte, la ex presidenta argentina Isabel Perón, detenida en una unidad naval, podría quedar libre en marzo próximo con la obligación de abandonar el país tras obtener una amnistía del gobierno militar, consignó hoy un matutino local

La primera edición de Crónica, publicó en su edición dominical una foto de Isabel Perón en primera página, obtenida en la vivienda que habita ubicada en la base naval de azul, distante unos 150 kilómetros al sur de aquí.

Con el título "¿Isabel Perón Libre?" la fotografía muestra a la ex presidenta de cuerpo entero "con diez kilos más de peso, cabello corto y notable mejoria de ánimo", consignó el matutino.

Detenida desde el 24 de marzo de 1976, día en que fue derrocado el gobierno que presidía por un golpe de Estado militar, Isabel Perón se encuentra procesada por varios delitos que tramita actualmente la justicia local.

En una maniobra que sorprendió incluso a sus propios partidarios, la ex presidente rechazó a todos los abogados que se ofrecieron para ejercer su defensa, optando por responsabilizar al gobierno militar la resolución del problema.

La defensora que nombró el gobierno, luego de una exhaustiva investigación de las acusaciones que pesan sobre la ex presidenta, solicitó a la justicia federal la inmediata libertad de Isabel Perón por "falta de méritos", agregando que sólo puede ser juzgada por mala utilización de los dineros públicos, delito que mientras se tramita no exige cárcel para el inculpado.